

①

Nächstens erscheint

Männer Völker und Zeiten

Eine Weltgeschichte in einem Bande von
Dr. Albrecht Wirth

Ca. 320 Seiten. Mit 16 Bildertafeln und 10 Kartenskizzen im Text
In vornehmem Leinenband 5 Mark

Männer, Völker und Zeiten erscheint in einer politisch bewegten Zeit. Da gibt es kein besseres Orientierungsmittel als eine Weltgeschichte, die das Weltbild in großen Zügen zeichnet, die mit der bisher üblichen Geschichte des Abendlandes eine neue, für unsere Zeit so wichtige Geschichte Chinas, Japans, Indiens und Amerikas zu einem Weltbild von möglichster Bediegenheit und Schärfe verbindet, das weite und unerwartete Perspektiven erschließt.

Männer, Völker und Zeiten stellt diesen neuen Typ einer Weltgeschichte dar, da es kein vielbändiges Nachschlagewerk ist, auch kein trockener Leitfaden, noch ein Buch, das man nur der Bilder wegen durchblättert. Der Hauptreiz liegt vielmehr in der Darstellung, die den Leser fesselt und ihn bis zum Schluß festhält wie ein Roman.

Männer, Völker und Zeiten hat einen populären Verfasser. Dr. Albrecht Wirth, Privatdozent in München, hat diesen Sommer und Herbst in Bonn, Braunschweig, Chemnitz, Darmstadt, Dresden, Düsseldorf, Erfurt, Frankfurt, Gießen, Greiz, Hamburg, Karlsruhe, Köln, Krefeld, Leipzig, Magdeburg, Mainz, Mannheim, Plauen, Potsdam, Reichenbach, Saarbrücken, Worms, Zweibrücken u. a. Städten Vorträge über die Marokkofrage gehalten. Jedermann weiß also, daß er von dieser Weltgeschichte wissenschaftlichen Ernst und leichte Lesbarkeit erwarten darf.